



Avenue de la Gare 28
CH - 1950 Sion

unionfrancevalais@gmail.com
www.unionfrancevalais.ch



Sion, le 26 août 2024

Chers Membres, Chers Amis,

Le canton du Valais accueille les **35es Fêtes du Rhône, à Viège, Sion et Monthey, du 5 au 8 septembre 2024**. Ces Fêtes organisées en alternance entre la Suisse et la France sont nées en 1926, elles ont connu un grand succès populaire, et avaient comme particularité d'associer la culture, la science et l'ingénierie. Elles se sont éteintes en 2000, mais un nouveau comité a souhaité les relancer avec un nouvel esprit et avec les questions de notre temps. La ville de Lyon et le canton de Genève en seront les hôtes d'honneur.

Vous trouverez plus de précisions sur le site fetesdurhone.ch et sur ce lien où il ait rappelé l'existence de ces Fêtes: <https://www.capsurlerhone.fr/thematique/relancer-les-fetes-du-rhone-en-valais/>

Voici un aperçu du riche menu qui est proposé dans le Valais central :

Exposition photographique de Camille Moirenc, « Visages du Rhône : le fleuve-roi »
du 23 mai au 30 septembre au Domaine des Iles à Sion

Exposition « Un fleuve en fête ? »
du 22 août au 31 octobre aux Arsenaux de Sion

Colloque scientifique Mémoires du Rhône « Rhône frontière et trait d'union »
5 & 6 septembre 2024 au Pavillon des Mangettes à Monthey

Spectacle choral multimédia « Le Chant du Rhône »
une œuvre spécialement composée pour les 35es Fêtes du Rhône présentée
8 septembre 2024 à la Ferme-Asile à Sion

Grande Fête populaire « Merci le Rhône ! »
8 septembre 2024 au Domaine des Iles à Sion

Le comité d'organisation présidé par Pierre-François Mettan propose aux membres de l'UFV de s'associer à cet événement. Le comité de l'UFV a choisi, le **dimanche 8 septembre à 10h00** pour assister à la **Ferme asile** au Spectacle choral multimédia « Le Chant du Rhône ». Nous vous laissons le soin de prendre votre [billet en ligne](#) (CHF 40.-) pour assister à ce spectacle inédit commandé à trois compositeurs, deux poètes et une artiste sonore, deux artistes visuels et une performeuse. Monsieur le Consul Clément Leclerc devrait être présent avec une petite délégation lyonnaise composée notamment de M. Pavillard, responsable de la Fête des Lumières. Merci de nous faire savoir par retour d'email, si vous serez présent à ce spectacle.

L'exposition en plein air "Visages du Rhône: le fleuve-roi " (il s'agit d'une exposition de 80 photographies du photographe français Camille Moirenc) se prête également bien à une visite individuelle pour les membres de l'UFV.

Nous espérons que vous serez nombreux à nous rejoindre pour cette activité culturelle transfrontalière et conviviale.

Avec toutes nos pensées les plus amicales.

Virginie de Kalbermatten et le Comité